

# *Bruno Rodríguez salue le rôle des médecins à l'occasion de la journée de l'assistance humanitaire*

---



**Bruno Rodríguez P**  @BrunoRguezP · 1h

El [#DíaMundialAsistenciaHumanitaria](#) rinde homenaje a hombres y mujeres q arriesgan su vida para salvar otras

Las Brigadas Henry Reeve y los profesionales de la salud que enfrentan la [#COVID19](#) en el mundo son ejemplo de solidaridad y valentía

Para ellos nuestro respeto y orgullo



La Havane, 20 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a salué ce mercredi le rôle des brigades médicales face à la pandémie à l'occasion de la journée mondiale de l'assistance humanitaire.

«Les brigades Henry Reeve et les cadres professionnels de la santé qui luttent contre le Covid-19 dans le monde sont un exemple de solidarité et de courage » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Cette année la journée mondiale de l'assistance humanitaire a été dédiée aux soignants en première ligne de la lutte contre le nouveau coronavirus.

Cuba a contribué avec des ressources humaines à la lutte contre le Covid-19 dans une quarantaine de pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/232154-bruno-rodriguez-salue-le-role-des-medecins-a-loccasion-de-la-journee-de-lassistance-humanitaire>



**Radio Habana Cuba**